

Industri Perikanan Bitung, Hengky Honandar Curhat Ke Jerry Sambuaga

Tanggal : Kamis , 15 April 2021
 Media : beritamanado.com
 Halaman : -
 Wartawan : Istimewa
 Muatan Berita : Positif
 Narasumber : Hengky Honandar (*Wakil Wali Kota Bitung*), Jerry Sambuaga (*Wakil Menteri Perdagangan*)
 Rubrik : bisnis dan ekonomi
 Topik : Sistem Resi Gudang

Industri Perikanan Bitung, Hengky Honandar Curhat ke Jerry Sambuaga

by redaksiibm — Kamis, 15 April 2021 in Bisnis dan Ekonomi, Kota Bitung



Hengky saat menerima Wamen Perdagangan

Bitung, BeritaManado.com – Wakil Wali Kota Bitung, Hengky Honandar menerima kunjungan Wakil Menteri (Wamen) Perdagangan, Jerry Sambuaga, Kamis (15/04/2021).

Kedatangan Jerry bersama rombongan dimanfaatkan secara maksimal oleh Hengky untuk melaporkan kondisi Industri perikanan Kota Bitung dan impian dirinya bersama Wali Kota Bitung, Maurits Mantiri membangkitkan kembali industri perikanan.

Dalam kunjungan itu, Hengky didampingi sejumlah pejabat Pemkot Bitung dan pelaku industri perikanan mengajak Wamen meninjau cool storage PT Indo Lautan Mas di Kelurahan Manembo-nembo Bawah Kecamatan Matuari dan pelabuhan Perikani Aertembaga.

Hengky yang juga basicnya sebagai pelaku usaha di bidang perikanan berharap agar Pemerintah Pusat dalam hal ini Kementerian Perdagangan bisa membantu serta mencarikan solusi dari persoalan yang dihadapi industri perikanan Kota Bitung.



"Jadi kami berharap Pak Wamen bisa mencarikan solusi, karena Pak Wamen sudah melihat sendiri bagaimana cool storage sebesar ini ikannya sedikit malahan kosong sama sekali," kata Hengky.

Wamen sendiri dalam sambutannya memberikan apresiasi atas dukungan Pemkot Bitung kepada para pelaku usaha hingga Kota Bitung menjadi salah satu kota yang menjadi tujuan untuk memberikan bantuan Sistem Resi Gudang (SRG) dari 123 SRG.

"Kota Bitung salah satu kota yang akan kami berikan bantuan SRG. SRG itu sangat baik kepada para pelaku usaha baik dibidang pertanian dan perikanan. Kegunaannya untuk menyimpan 20 komoditi, yakni hasil laut atau hasil bumi jika harga penjualannya sedang barada dibawa harga normal. Jadi kita bisa menyimpannya dengan waktu cukup lama untuk menunggu waktu harga di pasaran kembali normal," jelas Jerry.

Soal keluhan yang disampaikan Wakil Wali Kota dan pelaku usaha perikanan, Wamen menyatakan sudah mencatat semuanya dan akan dirapatkan di kementerian.

"Impian Pak Maurits dan Hengky untuk kembali membangkitkan industri perikanan kita dukung serta akan kami carikan jalan keluarnya," katanya.

Hadir juga dalam kunjungan itu Assisten I, Frangky Ladi, Assisten II, Jeffrey Wowiling, Kadis Perdagangan, Benny Lontoh dan Camat Matuari, Sefferson Sumampouw serta sejumlah pejabat dari Manado dan Provinsi.

(***abinenobm)